

NRE im Raum Basel unterwegs

Am 26. März 2022 führte der Verein 241A65 mit den Nostalgie-Rhein-Express-Wagen Exkursionsfahrten durch die Gleisanlagen von Basel und Umgebung durch. Für die Traktion unter Fahrdruck diente die vereinseigene Re 421 379, während für die restlichen Etappen die H3 005 angemietet wurde.



Foto: Peter Pfeiffer

Lok-Oldie überführt Rangier-Oldie

Am 19. März 2022 wurden an der RUWA-Rangierlok Ee 3/3 16408 (ex SBB) in Huttwil die Bremsbacken ausgetauscht. Die Überführung von Sumiswald-Grünen nach Huttwil und zurück erfolgte durch die EBT Be 4/4 102 des Vereins Historische Eisenbahn Emmental (VHE), hier auf dem Rückweg zwischen Griesbach und Gammenthal festgehalten.



Foto: Tobias Frei

Aushubzüge im ruhigen Vallée de Joux

Seit Ende Februar führt SBB Cargo von Montag bis Freitag einen Aushubzug für eine Baustelle in Le Brassus nach Onnens-Bonvillars. Am 10. März 2022 wurde der Zug mit den Fans-u-Güterwagen von der Re 620 068 gezogen und konnte auf der leeren Hinfahrt bei Les Charbonnières fotografiert werden.



Foto: Julian Ryf